
Ein Jahr mit Simba – ein lieber Bericht von der Adoptivfamilie 

Es ist jetzt fast genau ein Jahr, da ist Simba in unsere Familie gekommen.  

Es war für uns eine aufregende Fahrt nach Berlin. Dann, am Flughafen, 

das erste Mal Simba sehen und dann dieses kleine Bündel Hund mit nach 

Bremen zu nehmen.  

In diesem Jahr haben wir viel mit Simba erlebt.  

Die ersten Tage noch ganz schüchtern bei uns zu Hause. Geschlafen hat 

Simba die ersten 14 Tage in Jonnas Bett. Dann baute sich das Vertrauen 

auf und Grenzen wurden ausgetestet.  

"Stubenrein" war er sehr schnell. Fressen, schlafen, Gassi gehen. Alles 

wurde für uns und Simba von Tag zu Tag vertrauter.  

Hundebegegnungen beim Gassi gehen, die ersten Stunden allein zu Haus. 

Die Hundeschule begann. Es ist bis heute nicht klar, wer mehr gelernt 

hat. Tier oder Mensch.  

Wir alle möchten Simba nicht missen. 

Vielen Dank für Ihre tolle Unterstützung und liebe Grüße nach Griechenland. 

 

 

 



 

 

Erinnerung: Simba vor einem Jahr: 

 

 


